

qu'elle est appelée à satisfaire, grande à cause du bien qu'elle a produit. Chaque dimanche, depuis quinze ans, se groupent, au pied de la chaire, 300, 400, et jusqu'à 500 hommes : ils ont à l'église une place réservée, ils trouvent sur leur prie-Dieu un petit manuel pour suivre la messe, ils prient et s'agenouillent ensemble. Ensemble ils chantent le *Credo*, le *O Salutaris*, le *Magnificat*. Ils s'édifient mutuellement et donnent à la paroisse un magnifique exemple de foi et de vie religieuse. La conférence dure, en moyenne, vingt ou vingt-cinq minutes, et c'est merveille de contempler ces physionomies viriles que la prédication ne trouve jamais indifférentes ou insensibles.

Nous laissons maintenant la parole à l'auteur, qui termine ainsi l'Introduction du volume annoncé ci-dessus : « Prêtres et fidèles nous pressent depuis longtemps de livrer à l'impression les paroles fugitives qui, chaque dimanche, s'échappent de notre cœur et de nos lèvres. Nous cédon's partiellement à ces importunités, en éditant un premier volume qui sera peut-être suivi de beaucoup d'autres... Puisque des voix autorisées et amies nous affirment que, si imparfaites qu'elles soient, nos conférences rendront service au clergé et porteront la lumière à bon nombre de laïques, nous avons la candeur de le croire, et, — chose à laquelle je n'avais pas pensé, — je me décide à faire un livre. Si ce livre est bien accueilli, s'il doit atteindre et éclairer quelques âmes, j'en bénirai Dieu. » E.

— Nous recevons de la Cie Cadieux et Derome une jolie brochure de 23 pages intitulée :

Aux Canadiens-Français. Notre drapeau, par un compatriote. Prix : 15 cts l'ex., chez Cadieux et Derome, 1666, rue Notre-Dame, Montréal.

L'auteur propose aux Canadiens-Français l'adoption d'un drapeau bleu d'azur, avec fleur de lis à chaque coin (en imitation de la bannière de Carillon), « traversé de la croix blanche des drapeaux de Lévis. » Une gravure coloriée, encartée dans la brochure, donne une idée de ce drapeau (dont la Maison Cadieux et Derome entreprend la facture et la vente).

— *Un Guide dans la voie du ciel*, faisant suite à *Allons au ciel*. Paris. 1 volume in-18 de 664 pages.

Ce volume est composé de méditations sur les miracles de l'Évangile, les paroles de Notre-Seigneur, les huit béatitudes, etc.

— o — Une résurrection

Le *Pionnier*, de Montréal, qui jeta un si vif éclat durant l'automne de 1901, est revenu à la vie, sous les soins de M. Denault. Parmi les directeurs du journal, nous voyons les noms de MM. H. Bourassa et J.-A. Chicoyne. — Puisse notre confrère être un vrai « journal catholique. » (Prix de l'abonnement, 80 cts. Hebdomadaire.)